



INFO - INFO - INFO - INFO - INFO - INFO - INFO – INFO

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Ausbildungswesen hat sich seit dem Schuljahr 2014/15 eine Veränderung im Hinblick auf den Beginn der Ausbildungsverträge ergeben. Der Berufsbildungsausschuss hat beschlossen, dass zukünftig Ausbildungsverträge nur noch zwischen dem 01. Juli und dem 30. September und zum 01. Februar eines Jahres beginnen können. Hier wurde auf die immer wieder auftretenden Probleme, die durch ein ständiges Hinzukommen in den Berufsschulklassen auftritt, reagiert. Dies betrifft natürlich nur neue Auszubildende; sollte eine/ein Auszubildende/r den Ausbildungsplatz wechseln, ist dies natürlich jederzeit möglich, da diese/r Auszubildende/r ja bereits die Berufsschule besucht. Wir bitten also um Beachtung beim Abschluss neuer Ausbildungsverträge und hoffen, dass damit eine für alle an der Ausbildung zur/zum Tiermedizinischen Fachangestellten Beteiligten eine zufriedenstellende Lösung gefunden wurde. Für Rückfragen stehen wir selbstverständlich jederzeit gerne zur Verfügung und verbleiben

mit freundlichen Grüßen

Dr. Ingo Stammberger
Präsident